



MEMORIA DE LABORES 2024

SYSVALORES, S.A. DE.C.V.

Casa de Corredores de Bolsa

Índice

I.	Mensaje del Presidente	2
II.	Junta Directiva	5
III.	Gestión 2024	6
IV.	Estados Financieros Auditados	7
V.	Gobierno Corporativo	24

I. Mensaje del Presidente

Estimados Accionistas:

En nombre de la Junta Directiva de Sysvalores, S.A. de C.V., Casa de Corredores de Bolsa, me complace compartirles nuestra Memoria de Labores correspondiente al año 2024, en la cual se resume el desempeño obtenido por nuestra Casa de Bolsa y el ambiente en el cual se desempeñó.

El año 2024 fue otro buen año para Sysvalores y para el sistema financiero bursátil en general, continuamos con nuestra actividad principal de representar a los tenedores de valores en los Fondos de Titularización, no experimentamos rotación en nuestro equipo de trabajo, no hubo incumplimiento en los pagos de los distintos Fondos a los inversionistas, y cerramos el año con resultados favorables.

En cuanto a la economía salvadoreña, ésta se vio beneficiada por un flujo de inversiones en algunos sectores de la economía, principalmente en el sector inmobiliario y el turismo, observándose un crecimiento bastante importante en los mismos. Las fuentes principales de inversiones en la economía fueron el Estado, salvadoreños residentes en el exterior, grupos empresariales locales e inversionistas del sector de criptomonedas. El sector financiero tuvo un relativo crecimiento a pesar de las limitadas fuentes de liquidez que persistieron en el año 2024, situación que esperamos se revierta a medida que los mercados financieros internacionales recuperen la confianza en el país, gracias a las mejores calificaciones de riesgo que El Salvador está obteniendo. Las tasas de interés en el mercado local detuvieron su tendencia al alza que mostraron en años anteriores, esperamos que debido a las condiciones de los mercados internacionales y al menor perfil de riesgo del país las tasas empiecen a bajar en el año 2025.

En los mercados internacionales el año 2024 fue un año de relativamente buenos resultados, observamos reducción de las tasas de interés, aunque de manera lenta y los sistemas financieros mostraron solidez. Pero aún estamos midiendo el impacto de las medidas que Estados Unidos está tomando como consecuencia de su cambio de gobierno; dicho país dio un giro dramático en su política exterior, se movió a un escenario de posibles incrementos de impuestos a la importación desde algunos países y gestión

agresiva de tarifas, anunció cambios en la política migratoria, ha señalado a qué sectores apoyará con firmeza, se esperan reducción de impuestos corporativos y personales, entre otras medidas. Todo esto tendrá repercusiones directas e indirectas en nuestra economía, y todos los actores tendremos que estar atentos a las oportunidades y a las amenazas.

Gracias al fuerte desarrollo inmobiliario y el apoyo a la industria de la construcción e infraestructura, debido a las apuestas que nuestro país está haciendo y al ambiente de seguridad que se ha mantenido, Sysvalores se vio beneficiado al ser contratado por nuevos fondos de titularización inmobiliarios, algunos de los cuales a pesar de estar ya inscritos y aprobados aún no han sido colocados en el mercado. Esperamos que en el año 2025 más proyectos y empresas utilicen la figura de la Titularización para sus desarrollos y su financiamiento, y estaremos atentos ante la posibilidad de ofrecer otros servicios a pesar que seguiremos sin ofrecer servicios de manejo de fondos de terceros ni aperturas de cuentas de inversión.

Como mencioné anteriormente, durante el año 2024 Sysvalores continuó concentrado en representar a los Tenedores de Valores de algunos Fondos de Titularización del país, Fondos que hasta el momento no han presentado ninguna situación de incumplimiento de sus condiciones pactadas con los inversionistas. El mercado continúa activo, y hay nuevos emisores de títulos valores que esperan mejores condiciones de liquidez en el mercado local para colocar sus emisiones; esperamos que durante el año 2025 estas emisiones logren colocarse. Estamos conscientes de la competencia que representa para la figura de la titularización otros tipos de estructuras como es la “tokenización”, la cual ha tenido sus retos para desarrollarse a pesar de los beneficios fiscales que ofrece, pero en la medida que inversionistas internacionales desarrollen confianza en los proyectos locales podrían ser una fuente de financiamiento interesante para nuestros actores económicos; estaremos atentos al desarrollo de esta estructura y la forma en que los reguladores facilitan o permiten la incursión en el mundo de los criptoactivos.

En el marco de todo lo anterior nos agrada informar a nuestros accionistas que en el año 2024 fuimos contratados para representar a los Tenedores de Valores en cinco nuevos Fondos de Titularización, por lo que representaremos a los inversionistas en un total de veintiocho Fondos, entre los que podemos mencionar a la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA), LaGeo, ANDA, Alutech, AMC, CREDIQ,

Fovial, Santa Elena, Dirección de Obras Municipales, Inversiones Bolívar, AES, Tuscania Corporate and Business Park, Apertura de Crédito, Ingenio el Ángel, Optima Servicios Financieros, Cerro Verde, Park Tower, El Encuentro, Complejo Cascadas, Art Haus, Portales del Bosque, Distri Bodegas y las Alcaldías de San Salvador, Antiguo Cuscatlán, Santa Tecla y San Miguel.

Para el año 2025 continuaremos concentrados en representar eficientemente a los distintos inversionistas en las emisiones de valores de titularización en nuestro mercado bursátil, esperando que dicho mercado continúe creciendo a pesar de los retos y competencia que enfrenta, y que nuevos originadores de activos titularizables aprovechen esta opción de financiamiento.

Deseo expresar en nombre de la Junta Directiva nuestro agradecimiento a los inversionistas a quienes representamos, a los Fondos de Titularización y su administrador por la confianza depositada en nosotros, a las entidades reguladoras, a nuestros accionistas, y principalmente a nuestros colaboradores por el esfuerzo, dedicación y compromiso que han demostrado en todo tiempo.

Cordialmente,



Jaime Alfonso Grijalva
Presidente

II. Junta Directiva.

Período de vigencia del 09 de diciembre de 2022 al 09 de diciembre de 2025:

Jaime Alfonso Grijalva Vinueza
Presidente

Marcelo Rafael Barrios Arias
Vicepresidente

Orlando Mejía Madrid
Secretario

Nuria Argentina Jaén de González
Primer Director Suplente

Ivette Isela Sermeño de Grijalva
Segundo Director Suplente

Sergio Antonio Villagrán
Tercer Director Suplente

III. Gestión 2024

La actividad de Sysvalores durante el año 2024 se concentró en la Representación de Tenedores de Valores de los Fondos de Titularización siguientes: la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA), LaGeo, ANDA, Alutech, AMC, CREDIQ, Fovial, Santa Elena, Dirección de Obras Municipales, Inversiones Bolívar, AES, Tuscania Corporate and Business Park, Apertura de Crédito, Ingenio el Ángel, Optima Servicios Financieros, Cerro Verde, Park Tower, El Encuentro, Complejo Cascadas, Art Haus, Portales del Bosque, Distri Bodegas y las Alcaldías de San Salvador, Antigua Cuscatlán, Santa Tecla y San Miguel; también Sysvalores obtuvo ingresos por comisiones relacionadas a servicios de gestión y custodia de títulos valores, esto le permitió cubrir sus costos operativos y cerrar el año con una utilidad después de impuestos de US \$ 284.73 miles.

Sysvalores cerró el año 2024 con un total de activos de US\$ 821,010.77, de los cuales el 98% son activos corrientes; estos activos totales presentaron un aumento del 46% respecto al año 2023. Igualmente, los pasivos tuvieron un aumento de \$ 185,075.12 debido principalmente a un aumento en la cuenta de impuestos por pagar.

El patrimonio de Sysvalores tuvo un crecimiento del 46% equivalente a US\$ 261,102.96, pasando de US\$ 311,623.20 al cierre del año 2023 a US \$ 572,726.16 al cierre del año 2024, debido principalmente al incremento en la utilidad neta del presente ejercicio de \$ 284,726.16, además se acordó la distribución de las utilidades del ejercicio 2023 de \$ 40,783.20, las cuales fueron repartidas a los accionistas conforme a su participación accionaria. El capital accionario fue incrementado pasando de US\$ 225,700.00 al cierre del año 2023, a \$ 240,000.00 al cierre del año 2024, y las reservas de capital ascendieron a US\$48,000.00 también a dicha fecha.

A nivel de resultados, los ingresos obtenidos en el año 2024 fueron de US \$ 1,228,327.48, que al compararlos con los US\$ 358,252.57 obtenidos en el año 2023 mostraron un incremento de US\$870,074.91. Respecto a los gastos operativos se tuvo también un incremento de \$ 519,975.35 al pasar de \$ 300,345.71 en el año 2023 a \$ 820,321.06 en el año 2024. La utilidad neta para el año 2024 fue de \$ 284,726.16 como se señaló anteriormente.

A continuación, se presentan los estados financieros de Sysvalores al 31 de diciembre de 2024, los cuales deberán leerse junto a sus correspondientes Notas que los acompañan.

IV. Estados Financieros Auditados Año 2024



Moreno Portillo y Asociados, S.A. de C.V.
Auditoría, Consultoría e Impuestos.



INFORME DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

A la Junta Directiva y a los Accionistas de
SYSVALORES, S.A. de C.V.
CASA DE CORREDORES DE BOLSA:

Opinión

Hemos auditado los estados financieros adjuntos de **SYSVALORES, S.A. de C.V., CASA DE CORREDORES DE BOLSA**, que comprenden el balance general al 31 de diciembre de 2024, así como el estado de resultado, el estado de cambios en el patrimonio, el estado de flujos de efectivo y el estado de operaciones bursátiles, por el año terminado en esa fecha y un resumen de las principales políticas contables y otras notas explicativas.

En nuestra opinión, los estados financieros referidos anteriormente, presentan razonablemente en todos los aspectos importantes, la situación financiera de **SYSVALORES, S.A. de C.V., CASA DE CORREDORES DE BOLSA** al 31 de diciembre de 2024, su desempeño financiero, su flujo de efectivo, el estado de cambios en el patrimonio y el estado de operaciones bursátiles, por el año terminado en esa fecha, de conformidad con las prácticas contables contenidas en el Manual de Contabilidad aprobado por la Superintendencia de Valores para las entidades que están autorizadas para operar como casa de corredores de bolsa; como se describe en nota 2, las cuales constituyen una base aceptada de contabilidad distinta a las Normas Internacionales de Información Financiera.

Base para la opinión

Efectuamos la auditoría de conformidad con Normas Internacionales de Auditoría (NIA), nuestra responsabilidad sobre dichas Normas se describen con posterioridad en la sección responsabilidades del auditor. Somos Auditores Independientes de la Compañía, de acuerdo con las disposiciones del Código de Ética para Contadores Públicos emitidos por el consejo de Normas Internacionales de ética (IESBA) y hemos cumplido con nuestras responsabilidades de ética en conformidad con estos requisitos. Consideramos que la evidencia de la auditoría que hemos obtenido es suficiente para proporcionar una base razonable para emitir nuestra opinión.

Párrafo de énfasis

La compañía es miembro de un grupo de compañías afiliadas, que están bajo una misma dirección y control, existiendo relaciones comerciales con esas compañías; en consecuencia, es posible que las condiciones bajo las cuales se lleven a cabo las transacciones, no sean las mismas que resultarían de ser con entidades independientes.

Asuntos importantes de la auditoría

Los asuntos importantes de auditoría son aquellos asuntos que, a nuestro juicio profesional, fueron de mayor importancia en los estados financieros del periodo revisado. Estas situaciones fueron abordadas en el contexto de nuestra auditoría financiera como un todo, pero no pretendemos representar todos los asuntos discutidos con la Administración de la Casa Corredora de Bolsa. Nuestros procedimientos relativos a esos asuntos fueron diseñados en la ejecución de nuestra auditoría de los estados financieros, en la formación de nuestra opinión al respecto, por lo que no presentamos una opinión separada sobre estos asuntos.

Nuestra opinión sobre los estados financieros de la Casa Corredora de Bolsa, no es modificada con respecto a ninguno de los asuntos importantes de auditoría descritos a continuación:

En nuestra opinión el reconocimiento de los ingresos están de conformidad a las Normas Contables emitidas por la Superintendencia de Valores de El Salvador en lo aplicable, los costos y los gastos han sido realizados conforme a las necesidades de negocio en marcha de conformidad a las normativas técnicas y legales aplicables, y nuestros procedimientos de auditoría para cubrir el riesgo en relación al reconocimiento de disponibilidades y restricciones y cuentas a cargo y favor de relacionadas; ha sido:

Resumen de asuntos importantes

Como fue evidenciada la auditoría

- | | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> - El saldo de disponible y restringidos asciende a US\$419,747.96.
 - Saldos de Relacionadas. | <ul style="list-style-type: none"> - Se realizaron pruebas sustantivas en conciliaciones, que probaron la propiedad y razonabilidad de los valores.
 - Se revisó el control y políticas contables, que nos aseguraron la acumulación y revelación apropiada.
 - Nos aseguramos que las transacciones entre compañías sean justificadas con suficiencia y cumplan con la exigencia legal. |
|---|---|

Otra información

La administración es responsable del cumplimiento de las disposiciones regulatorias emitidas por la Superintendencia de Valores.

Nuestra opinión sobre los estados financieros no cubre la otra información y no podemos expresar una opinión al respecto. Si sobre la base del trabajo que hemos realizado podemos concluir que existe una inexactitud importante de esta información adicional, estamos en la obligación de informar el hecho.

En el periodo examinado, no tenemos nada que informar respecto a otra información.

Responsabilidad de la administración por los estados financieros

La administración es responsable por la preparación y presentación razonable de los estados financieros de conformidad con el Manual de Contabilidad aprobado por la Superintendencia de Valores para las entidades que están autorizadas para operar como casa de corredores de bolsa. Esta responsabilidad incluye: diseñar, implementar y mantener el control interno relacionado con la preparación y presentación razonable de estados financieros libres de representaciones erróneas, ya sea por fraude o error; así como seleccionar y aplicar políticas contables apropiadas; y realizar las estimaciones contables que sean razonables en las circunstancias.

La administración es responsable de evaluar la capacidad de la casa corredora de bolsa para continuar como un negocio en marcha, revelando los asuntos relacionados, salvo que se proponga a liquidar o cesar sus operaciones o no tenga otra alternativa que hacerlo y es responsable de supervisar el proceso de presentación de los informes financieros.

Informe sobre otros requerimientos legales

La administración es responsable por la preparación de otra información complementaria financiera, cumplir con las disposiciones legales y reglamentarias, establecer su reserva legal, constituir las garantías que garanticen las operaciones y atender las normativas contables.

Responsabilidades del auditor en relación con la auditoría de los estados financieros

Nuestros objetivos son obtener una seguridad razonable de que los estados financieros de **SYSVALORES, S.A. de C.V., CASA DE CORREDORESDE BOLSA**, en su conjunto están libres de errores significativos, debido a fraude o error, y emitir un informe de auditoría que contiene nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de seguridad pero no garantiza que una auditoría realizada de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría siempre detecte errores significativos cuando existan. Los errores pueden deberse a fraude o equivocación y se consideran significativos si, individualmente o en su conjunto, se podría razonablemente esperar que influyan en las decisiones económicas que los usuarios toman basándose en los estados financieros.

Como parte de una auditoría de conformidad con las Normas Internacionales de Auditoría aplicamos nuestro juicio profesional y mantenemos una actitud profesional durante toda la auditoría; también, obtuvimos conocimiento del control interno relevante, con el fin de diseñar procedimientos de auditoría que fueran adecuados en función de las circunstancias.

Evaluamos la adecuación de las políticas contables aplicadas y la razonabilidad de las estimaciones contables y la correspondiente información revelada por la administración, evaluamos la presentación en conjunto, la estructura y contenido de los estados financieros de un modo que logran la presentación requerida por las Normas del ente regulador son razonables.

Moreno Portillo y Asociados, S. A. de C. V.
Auditor Externo - Inscripción N°175



Licda. Marlene de Jesus Ortiz de Artiga. C.P.A.
Socia – Inscripción No. 2355



19 de febrero de 2025

SYSVALORES, S.A. DE C.V.
Casa de Corredores de Bolsa
Balance General
Al 31 de Diciembre de 2024 y 2023
(Expresados en US\$ Dólares de los Estados Unidos de América)

	Notas		<u>2024</u>	<u>2023</u>
Activo				
Activo corriente				
Bancos y otras instituciones financieras	4	US\$	293,663.39	14,233.35
Disponible restringido			126,084.57	126,121.29
Cuentas y documentos por cobrar relacionadas	11		385,262.81	215,950.37
Impuestos			-	2,527.68
Total activo corriente			<u>805,010.77</u>	<u>358,832.69</u>
Activo no corriente				
Muebles	6		-	-
Inversiones financieras a largo plazo	5		16,000.00	16,000.00
Activos intangibles	7		-	-
Total activo no corriente			<u>16,000.00</u>	<u>16,000.00</u>
Total activo		US\$	<u>821,010.77</u>	<u>374,832.69</u>
Pasivo				
Pasivo corriente				
Cuentas por pagar	13	US\$	53,781.25	22,377.94
Cuentas por pagar Relacionadas	11		36,925.32	-
Impuestos por pagar propios	12		133,211.92	13,348.33
Dividendos por Pagar			1.81	-
Total pasivo Corriente			<u>223,920.30</u>	<u>35,726.27</u>
Pasivo no corriente				
Estimacion para Obligaciones Laborales			24,364.31	27,483.22
Total pasivo no corriente			<u>24,364.31</u>	<u>27,483.22</u>
Total Pasivo			<u>248,284.61</u>	<u>63,209.49</u>
Patrimonio neto				
Capital				
Capital social mínimo	14		240,000.00	225,700.00
Reservas de capital				
Reserva legal			48,000.00	45,140.00
Resultados				
Resultados del presente ejercicio			284,726.16	40,783.20
Total patrimonio			<u>572,726.16</u>	<u>311,623.20</u>
Total pasivo y patrimonio		US\$	<u>821,010.77</u>	<u>374,832.69</u>
Contingentes de Compromisos y de Control Propias				
Cuentas contingentes de compromiso deudoras				
Garantías otorgadas	16	US\$	<u>125,000.00</u>	<u>125,000.00</u>
Contingentes de compromisos y de control propias				
Cuentas contingentes y de compromisos acreedoras				
Responsabilidad por garantías otorgadas		US\$	<u>125,000.00</u>	<u>125,000.00</u>

Las notas que se acompañan son parte integrante de estos estados financieros.

SYSVALORES, S.A. DE C.V.
Casa de Corredores de Bolsa
Estado de Resultados
Por los períodos del 1 de enero al 31 de Diciembre de 2024 y 2023
(Expresados en US\$ Dólares de los Estados Unidos de América)

	2024	2023
Ingresos		
Ingresos de operación	US\$ 1,224,327.48	355,752.57
Ingresos por servicios bursátiles	-	-
Ingresos diversos	<u>1,224,327.48</u>	<u>355,752.57</u>
Gastos		
Gastos de operación	819,541.88	299,646.22
Gastos de operación de servicios bursátiles	3,600.00	3,600.00
Gastos de Operación por Servicios de Administración de Cartera	27,829.80	20,229.12
Gastos generales de administración y de personal de operaciones bursátiles	783,312.08	274,098.07
Gastos por depreciación, amortización y deterioro por operaciones corrientes	<u>4,800.00</u>	<u>1,719.03</u>
Resultados de operación	404,785.60	56,106.35
Ingresos financieros	-	-
Ingresos por inversiones financieras	<u>4,000.00</u>	<u>2,500.00</u>
Resultados antes de intereses e impuestos	408,785.60	58,606.35
Gastos financieros		
Gastos de operación por inversiones propias	779.18	699.49
Resultados despues de intereses antes de impuestos	408,006.42	57,906.86
Impuesto sobre la renta	<u>120,420.26</u>	<u>16,445.37</u>
Resultados despues del impuesto y antes de reserva legal	287,586.16	41,461.49
Reserva Legal	2,860.00	678.29
Resultados del período	<u>284,726.16</u>	<u>40,783.20</u>
Utilidades (Deficit) retenidas al inicio del año	40,783.20	34,820.13
Capitalización de Utilidades	-	-
Dividendos decretados	40,783.20	34,820.13
Utilidades (Deficit) retenidas al finalizar el año	<u>US\$ 284,726.16</u>	<u>40,783.20</u>
Determinación de la utilidad por acción		
Utilidad del ejercicio y antes de impuestos	US\$ 17.0	2.6
Utilidad del ejercicio y antes de partidas extraordinarias	US\$ 12.0	1.8
Utilidad después de partidas extraordinarias	US\$ 11.9	1.8
Número de acciones comunes en circulación	24,000	22,570
Valor nominal por acción	US\$ 10	10

Las notas que se acompañan son parte integrante de estos estados financieros.

CUADRO C

SYSVALORES, S.A. DE C.V.
 Casa de Corredores de Bolsa
 Estados de Cambios en el Patrimonio neto
 Al 31 de Diciembre de 2024 y 2023
 (Expresados en US\$ Dólares de los Estados Unidos de América)

		<u>Capital accionario</u>	<u>Reservas</u>	<u>Revaluaciones</u>	<u>Resultados acumulados</u>	<u>Total patrimonio</u>
Saldos al 31 de diciembre de 2022	US\$	225,700.00	44,461.71	-	34,820.13	304,981.84
Distribucion de Utilidades		-	-	-	(34,820.13)	(34,820.13)
Aumento de reserva legal		-	678.29	-	-	678.29
Resultados del ejercicio		-	-	-	40,783.20	40,783.20
Saldos al 31 de diciembre de 2023		225,700.00	45,140.00	-	40,783.20	311,623.20
Aumento de Capital Minimo		14,300.00	-	-	-	14,300.00
Distribucion de Utilidades		-	-	-	(40,783.20)	(40,783.20)
Aumento de reserva legal		-	2,860.00	-	-	2,860.00
Resultados del ejercicio		-	-	-	284,726.16	284,726.16
Saldos al 31 de diciembre de 2024	US\$	<u>240,000.00</u>	<u>48,000.00</u>	<u>-</u>	<u>284,726.16</u>	<u>572,726.16</u>

Las notas que se acompañan son parte integrante de estos estados financieros.

CUADRO D

SYSVALORES, S.A. DE C.V.

Casa de Corredores de Bolsa

Estado de Flujos de Efectivo

Por los períodos del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2024 y 2023
(Expresados en US\$ Dólares de los Estados Unidos de América)

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Flujo de efectivo por actividades de operación		
Ingresos por servicios de inversiones propias	US\$ 4,000.00	2,500.00
Ingresos por servicios	1,224,327.48	355,752.57
Menos:		
Pago por costos de servicios	(31,429.80)	(23,829.12)
Pago de impuestos y contribuciones	(173,319.54)	(51,506.41)
Otros pagos relativos a operación	(717,664.90)	(243,131.85)
Aumento de efectivo y equivalentes de efectivo provenientes de actividades de operación	<u>305,913.24</u>	<u>39,785.19</u>
Flujo de efectivo por actividades de inversión		
Adquisición de activo fijo	-	-
Venta de activo fijo	-	-
Aumento (Disminución) de efectivo y equivalentes de efectivo provenientes de actividades de inversión	<u>-</u>	<u>-</u>
Flujo de efectivo por actividades de financiamiento,		
Ingreso de aportes de accionistas	14,300.00	-
Pago de Dividendos y otras distribuciones	(40,783.20)	(34,820.13)
Disminución de efectivo y equivalentes de efectivo provenientes de actividades de financiamiento	<u>(26,483.20)</u>	<u>(34,820.13)</u>
Aumento neto de efectivo y equivalentes de efectivo	279,430.04	4,965.06
Saldo de efectivo y equivalentes de efectivo al inicio del ejercicio	14,233.35	9,268.29
Saldo de efectivo y equivalentes de efectivo al final del ejercicio	US\$ <u>293,663.39</u>	<u>14,233.35</u>
Conciliación de resultado neto con el efectivo y equivalentes de efectivo proveniente de las actividades de operación		
Utilidad neta del ejercicio	US\$ 284,726.16	40,783.20
Mas:		
Ajustes al resultado del ejercicio		
Depreciación y amortización del período		519.03
Reserva legal	2,860.00	678.29
Menos:		
Cargos y abonos por cambio neto en el activo y pasivo		
Disminucion (Aumento) en Disponible restringido	36.72	(10.00)
(Aumento) en cuentas y documentos por cobrar relacionadas	(169,312.44)	(6,896.58)
Disminución en Impuestos por cobrar	2,527.68	2,178.15
Aumento en Cuentas por pagar	31,403.31	16,191.24
Aumento en Cuentas por pagar relacionadas	36,925.32	-
Aumento (Disminución) en Impuestos por Pagar	119,863.59	(11,320.81)
Aumento en Dividendos por Pagar	1.81	-
(Disminución) en Estimación para obligaciones laborales	(3,118.91)	(2,337.33)
Aumento de efectivo y equivalentes de efectivo provenientes de actividades de operación	US\$ <u>305,913.24</u>	<u>39,785.19</u>

Las notas que se acompañan son parte integrante de estos estados financieros.

CUADRO E

SYSVALORES, S.A. DE C.V.
Casa de Corredores de Bolsa
Estados de Operaciones Bursátiles
Al 31 de Diciembre de 2024 y 2023
(Expresados en US\$ Dólares de los Estados Unidos de América)

	Notas	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Operaciones de servicios bursátiles y administración de cartera			
Cuentas deudoras por efectivo y derechos por servicios de operaciones bursátiles			
Bancos		-	-
Cuentas por cobrar	9	-	-
Valores recibidos para custodia y cobro	17	259,325,000.00	159,700,000.00
		<u>US\$ 259,325,000.00</u>	<u>159,700,000.00</u>
Cuentas acreedoras por obligaciones por servicio de operaciones bursátiles			
Obligaciones por fondos recibidos de clientes por operaciones bursátiles			
Control de valores recibidos para custodia			
Obligaciones por fondos recibidos de clientes		-	-
Cuentas por pagar	9	-	-
Control de valores recibidos para custodia	17	259,325,000.00	159,700,000.00
		<u>US\$ 259,325,000.00</u>	<u>159,700,000.00</u>

Las notas que se acompañan son parte integrante de estos estados financieros.

SYSVALORES, S.A. DE C.V.
 Casa de Corredores de Bolsa
 Al 31 de diciembre de 2024 y 2023
 Notas a los Estados Financieros
 (Expresados en Dólares de los Estados Unidos de América)

Nota (1) Operaciones y Principales Políticas Contables

Citi Valores de El Salvador, S. A. de C. V. Corredores de Bolsa, fue constituida en la República de El Salvador el 19 de agosto de 1994.

Con fecha 22 de julio de 2013 se registró en la oficina del Registro de Sociedades que lleva el Registro de Comercio de El Salvador la escritura pública de modificación del pacto social de la sociedad, con el cambio de denominación social de Citi Valores de El Salvador, S.A. de C.V., Corredores de Bolsa, a SYSVALORES, S.A de C.V., Casa de Corredores de Bolsa.

La actividad principal de SYSVALORES, S.A. de C.V. (antes Citi Valores de El Salvador, S. A. de C.V. Casa de Corredores de Bolsa) es la intermediación en el mercado bursátil a través de la Bolsa de Valores que opera la Bolsa de Valores de El Salvador, S.A. de C.V.; las principales operaciones que la Casa Corredora realiza son: prestación de servicio de compra y venta de títulos valores en mercado bursátil primario y secundario, operaciones de reporto, trámites y asesoría financiera.

Nota (2) Bases de Preparación y Políticas Contables

A continuación se resumen las políticas contables adoptadas por la Casa Corredora, las cuales reflejan la aplicación de prácticas contables contenidas en el Manual de Contabilidad aprobado por la Superintendencia de Valores para las entidades que están autorizadas para operar como casas de corredores de bolsa, de conformidad con lo establecido en el Art. 4 de la Ley Orgánica de la Superintendencia de Valores y a la aprobación del Consejo Directivo a la Superintendencia de Valores en sesión N°CD-60/97 del 4 de diciembre de 1997. Con fecha 16 de junio de 2010, la Superintendencia de Valores aprobó un nuevo manual y catálogo de cuentas, el cual incluye ciertos cambios en la presentación de los estados financieros y en las divulgaciones requeridas, este catálogo de cuentas fue implementado por la Casa Corredora con fecha efectiva 1 de octubre de 2010.

Estados Financieros Básicos

Los estados financieros básicos para la Casa Corredora son: el balance general, el estado de resultados, el estado de flujos de efectivo, el estado de cambios en el patrimonio y el estado de operaciones bursátiles.

Estado de Resultados

El estado de resultados además de las operaciones del período, incluye el movimiento de las utilidades retenidas. Adicionalmente, los cargos y créditos por transacciones correspondientes a ejercicios anteriores se presentan como ajustes a la utilidad retenida al inicio del año, aunque éstos no califiquen como errores fundamentales.

Utilidades por Acción

La utilidad por acción se ha calculado con base al número de acciones en circulación durante el período. De acuerdo con los instructivos vigentes, se divulga además de la utilidad básica por acción, la utilidad por acción antes del impuesto sobre la renta y la utilidad por acción antes de partidas extraordinarias.

Efectivo y Equivalentes de Efectivo

En equivalentes de efectivo se incluyen los efectos de caja, saldos con bancos y depósitos que devengan intereses con vencimientos originales de hasta tres meses.

Instrumentos Financieros

Los activos financieros son clasificados en las siguientes categorías:

- (a) Inversiones conservadas para negociación. Se incluyen en esta categoría aquellos activos financieros, medidos a su valor razonable con efecto en los resultados, que reúnan las siguientes condiciones: Se adquieren con el objetivo de realizarlos a corto plazo; son parte de una cartera de inversiones financieras identificados y gestionados conjuntamente para la que hay evidencia de actuaciones recientes para generar ganancias a corto plazo.
- (b) Inversiones conservadas hasta el vencimiento. En esta categoría se incluyen los activos financieros no derivados con vencimiento fijo y flujos de efectivo de importe determinado o determinable que la entidad tiene, desde el inicio y en cualquier fecha posterior, tanto la intención positiva como la capacidad financiera demostrada de conservarlos hasta su vencimiento. La intención y capacidad de la compañía es congruente con las políticas de riesgo y de clasificación del activo financiero.
- (c) Activos clasificados como disponibles para la venta, En esta categoría se incluyen los activos financieros no derivados que se designan específicamente como disponibles para la venta, o que no son clasificados como a) negociables b) préstamos y partidas por cobrar, c) inversiones mantenidas hasta el vencimiento o c) activos financieros contabilizados al valor razonable con cambios en resultados.

Bienes Muebles

Los bienes muebles se valúan a su costo de adquisición. La depreciación se calcula bajo el método de línea recta sobre la vida útil estimada de los activos. Las ganancias o pérdidas provenientes de retiros o ventas se incluyen en resultados, así como los gastos por reparaciones y mantenimiento que no extienden la vida útil de los activos.

Ingresos por Servicios Bursátiles e Inversiones

Los ingresos por servicios bursátiles (comisiones) e inversiones se reconocen sobre la base de lo devengado.

Valorización de la Moneda Extranjera

Las transacciones en moneda extranjera, distintas a las monedas de curso legal, se registran al tipo de cambio vigente a la fecha de la transacción y los saldos relacionados se ajustan al tipo de cambio vigente a la fecha de cierre mensual; las ganancias o pérdidas derivadas de este ajuste se reconocen en los resultados del ejercicio corriente.

Indemnizaciones

Las compensaciones que van acumulándose a favor de los empleados de la Casa Corredora según el tiempo de servicio, de acuerdo con las disposiciones del Código de Trabajo vigente, pueden llegar a serles pagadas en caso de despido.

Uso de estimaciones contables en la preparación de los estados financieros

La preparación de los estados financieros requiere que la gerencia de la Casa Corredora realice estimaciones y supuestos que afectan los importes registrados de ciertos activos y pasivos, así como la divulgación de activos y pasivos contingentes a la fecha de los estados financieros y los montos de los ingresos y gastos durante el período que se informa. Aunque estos estimados se basan en el mejor criterio de la Administración a la fecha de los estados financieros, los resultados reales podrían diferir de esas estimaciones.

Nota (3) Unidad Monetaria

La Ley de Integración Monetaria aprobada con fecha 30 de noviembre de 2000, establece que a partir del 1 de enero de 2001 el dólar de los Estados Unidos de América será moneda de curso legal y que todas las transacciones que se realicen en el sistema financiero se expresarán en dólares.

Los libros de la Casa Corredora se mantienen en dólares de los Estados Unidos de América representados por el símbolo US\$ en los estados financieros adjuntos.

Nota (4) Bancos y otras Instituciones Financieras

Las disponibilidades en bancos se detallan a continuación

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Depósitos en cuenta corriente y de ahorro	<u>US\$ 293,663.39</u>	<u>US\$ 14,233.35</u>

Nota (5) Inversiones Financieras a largo plazo

5.1. Las inversiones financieras se detallan a continuación:

Activo corriente

Al 31 de diciembre de 2024 y 2023, la compañía no posee instrumentos financieros corrientes.

ACTIVO NO CORRIENTE

	<u>PORCENTAJE DE PARTICIPACIÓN</u>	<u>VALOR INICIAL DE LA INVERSIÓN</u>	
		<u>2024</u>	<u>2023</u>
<u>Nombre de la Sociedad:</u>			
Bolsa de Valores de El Salvador, S.A de C.V.	0.50%	<u>US\$16,000.00</u>	<u>16,000.00</u>
<u>Datos de la Sociedad:</u>			
Giro empresarial:	Mercado de Valores		
Tiempo de operar:	Treinta y dos años		

5.2 Riesgos derivados de los instrumentos financieros

Como parte de su actividad comercial bursátil, la Casa Corredora está expuesta a los riesgos que se describen a continuación:

Riesgo de crédito.

Es el riesgo de que una de las partes en un instrumento financiero no cumple con sus obligaciones contractuales y cause que la otra parte incurra en una pérdida financiera. La exposición al riesgo de crédito relacionada con las inversiones en el balance general se detalla a continuación:

Garantías

De acuerdo con el reglamento para operar casas de corredores de bolsa, la Casa Corredora cuenta con garantías para responder por las operaciones bursátiles y de administración de cartera que realice.

Riesgo de liquidez

También conocido como riesgo de fondos, es el riesgo de que una empresa encuentre dificultades para reunir fondos para cumplir compromisos asociados con los instrumentos financieros. El riesgo de liquidez puede ser resultado de una incapacidad de vender un activo financiero rápidamente a un valor cercano a su valor justo.

Riesgo de mercado

La compañía está expuesta a los riesgos de mercado, que es el riesgo de que el valor razonable de los flujos de caja futuros del instrumento financiero fluctúen debido a los cambios de precio en el mercado. Los riesgos del mercado surgen de las actividades negociables y no negociables. El riesgo de mercado se puede clasificar en:

- a) **Riesgo de tasa de cambio.** - Es el riesgo de que el valor de un instrumento financiero fluctúe como consecuencia de variaciones en las tasas de cambio, y otras variables financieras. A la fecha de los estados financieros, la compañía ha realizado todas sus operaciones en dólares de los Estados Unidos de América.
- b) **Riesgo de tasa de interés.** - Es la posibilidad de que se incurra en pérdidas y se disminuya el valor del patrimonio como consecuencia de cambios en el precio de los instrumentos financieros por cambios en la tasa de interés.
- c) **Riesgo de precio.** - Es el riesgo de que el valor de un instrumento financiero fluctúe como consecuencia de cambios en los precios del mercado, independientemente de que estén causados por factores específicos relativos al instrumento en particular, o a su emisor, o por factores que afecten a todos los títulos negociados en el mercado.

5.3 Valor razonable de los activos y pasivos financieros

El valor razonable de los activos y pasivos financieros son medidos como siguen:

El valor razonable de los activos y pasivos financieros con términos y condiciones estándar y que son negociados en un mercado activo líquido es determinado con referencia al precio de mercado establecido.

El valor razonable de otros activos y pasivos financieros (excluyendo instrumentos derivados) es /determinado de acuerdo a modelos de precios generalmente aceptados, basados en análisis de flujo de caja descontado, utilizando precios de transacciones de mercado actuales observables y referencias de cotizaciones de agentes de bolsa de los instrumentos financieros similares.

El valor razonable de instrumentos derivados es calculado utilizando precios cotizados, donde dichos precios no están disponibles utilizando análisis de flujo de efectivo descontado usando la curva de rendimiento apropiado para el plazo restante al vencimiento para derivados no opcionales y modelos de precios para derivados opcionales.

La Administración considera que el valor en libros de los activos y pasivos financieros registrados al costo amortizado en el balance general se aproxima a su valor razonable.

Nota (6) Activo Fijo

Un detalle al 31 de diciembre de 2024 y 2023, se presenta a continuación

	<u>SALDOS AL 31 DE</u> <u>DICIEMBRE DE 2023</u>	<u>ADICIONES</u> <u>/RECLASIFICACIONES</u>	<u>VENTAS</u>	<u>SALDOS AL 31 DE</u> <u>DICIEMBRE DE 2024</u>
Costo:				
Equipo de computo	US\$ 4.060.29	:	:	4.060.29
Total	<u>4.060.29</u>	-	=	<u>4.060.29</u>
Depreciación acumulada				
Equipo de computo	(4.060.29)	:	:	(4.060.29)
	<u>(4.060.29)</u>	:	:	<u>(4.060.29)</u>
Valor neto	<u>-</u>	=	=	<u>-</u>

Nota (7) Derecho de Explotación de Puesto de Bolsa

La Compañía adquirió el derecho de explotación del puesto de Bolsa de Valores, con fecha 24 de septiembre de 1994, por un valor de US\$ 49,578.66 y se amortizó en 15 años; que venció en enero de 2010.

Citi Valores de El Salvador, S.A. de C.V. (Casa de Corredores de Bolsa) requirió transferir este derecho a otra compañía; con fecha 19 de julio de 2011 recibió autorización de la Bolsa de Valores para cederlo.

En fecha 30 de noviembre de 2012 se llevó a cabo la compraventa de las acciones de la Casa de Corredores a otros inversionistas incluyendo el derecho del puesto de bolsa, sin embargo, este último pagó en concepto de transferencia del derecho de explotación del puesto un monto de US\$9,143 el cual será amortizado en un periodo de 5 años que venció en noviembre de 2017. Al 31 de diciembre de 2024 y 2023 se tiene un monto amortizado de US\$9,143.00 y US\$9,143.00 respectivamente.

Nota (8) Volumen de Operaciones

Al 31 de diciembre de 2024 y 2023 el volumen de operaciones bursátiles se presenta a continuación:

Tipo de operaciones	Número de operaciones efectuadas al 31 de diciembre de				Montos transados al 31 de diciembre de			
	2024		2023		2024		2023	
	Compra	Venta	Compra	Venta	Compra	Venta	Compra	Venta
Mercado Primario								
Público	-	-	-	-	-	-	-	-
Privado	-	-	-	-	-	-	-	-
Mercado Secundario								
Público	-	-	-	-	-	-	-	-
Privado	-	-	-	-	-	-	-	-
Mercado de reportos								
Público	-	-	-	-	-	-	-	-
Privado	-	-	-	-	-	-	-	-
Total								
Público	-	-	-	-	-	-	-	-
Privado	-	-	-	-	-	-	-	-

Nota (9) Cuentas por Cobrar por Operaciones Bursátiles

Al 31 de diciembre de 2024 y 2023, la compañía no ha intermediado operaciones de reporto por cuenta de terceros pendientes de liquidar a su vencimiento.

Nota (10) Inversiones y Obligaciones por Operaciones de Administración de Cartera
Al 31 de diciembre de 2024 y 2023, la compañía no posee operaciones de administración de cartera.

Nota (11) Transacciones con Compañías Relacionadas
Los principales saldos y transacciones con compañías relacionadas realizadas durante el año, se detallan a continuación:

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Cuentas por cobrar:		
Cuentas por cobrar partes relacionadas	US\$ 385,262.81	US\$ 215,950.37
Total	<u>US\$ 385,262.81</u>	<u>US\$ 215,950.37</u>
Cuentas por Pagar:		
Cuentas por pagar partes relacionadas	US\$ 36,925.32	US\$ -
Total	<u>US\$ 36,925.32</u>	<u>US\$ -</u>

Transacciones

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Costos y Gastos:		
Gastos por servicios	US\$ 107,616.04	US\$ 41,168.16
Total	<u>US\$ 107,616.04</u>	<u>US\$ 41,168.16</u>

Nota (12) Impuesto sobre la Renta

Un detalle del cálculo del Impuesto sobre la Renta al 31 de diciembre de 2024 y 2023, se presenta a continuación:

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Impuesto sobre la renta:		
Utilidad antes del impuesto sobre la renta y después de partidas extraordinarias	US\$ 404,006.42	US\$ 55,406.86
Menos:		
Efecto fiscal de reserva legal	<u>(2,860.00)</u>	<u>(678.29)</u>
	401,146.42	54,728.57
Más:		
Gastos no deducibles y otros	<u>254.44</u>	<u>89.32</u>
Impuesto sobre la renta	120,420.26	16,445.37
Pago a Cuenta	(21,424.42)	(6,224.53)
Otros impuestos	34,216.08	3,127.49
	<u>US\$ 133,211.92</u>	<u>US\$ 13,348.33</u>

Nota (13) Cuentas por Pagar

Un detalle de las cuentas por pagar al 31 de diciembre de 2024 y 2023, se presenta a continuación:

	<u>2024</u>	<u>2023</u>
Servicios profesionales	US\$ 1,250.00	US\$ 13,500.00
Obligaciones patronales	1,281.90	1,058.15
Otras provisiones	51,249.35	7,819.79
	<u>US\$ 53,781.25</u>	<u>US\$ 22,377.94</u>

Nota (14) Patrimonio Neto

Al 31 de diciembre de 2023, el Capital Social está representado por 22,570 acciones comunes y nominativas con un valor nominal de \$10.00 cada una. La principal accionista es Sysbanc. S.A. de C. V. con 22,569 acciones comunes una participación del 99.99% y Jaime Alfonso Grijalva con 1 acción común y una participación del 0.01%.

Según Acta de Junta General Extraordinaria de Accionistas No. 71 celebrada en fecha 12 de julio de 2024, se aprobó Aumento de Capital Social Mínimo en la suma de Catorce Mil Trescientos Dólares de los Estados Unidos de América (\$ 14,300.00), a efectos de llevar el capital social mínimo de la sociedad a la suma de Doscientos Cuarenta Mil Dólares de los Estados Unidos de América (\$240,000.00), por medio de la emisión de 1,430 nuevas acciones con un valor nominal de \$10.00 cada una, acordándose que dicho aumento de capital se pague en efectivo, en fecha 17 de diciembre de 2024, se inscribió Modificación de pacto Social en Centro Nacional de Registros al número 369 del libro 4908 del Registro de Sociedades.

Al 31 de diciembre de 2024, el Capital Social está representado por 24,000 acciones comunes y nominativas con un valor nominal de \$10.00 cada una. La principal accionista es Sysbanc. S.A. de C. V. con 23,999 acciones comunes una participación del 99.99% y Jaime Alfonso Grijalva con 1 acción común y una participación del 0.01%.

El capital mínimo requerido para las casas corredoras de bolsa al 31 de diciembre de 2024 y 2023 es de US\$ 239,736.00 y US\$ 224,310.00 respectivamente.

Nota (15) Contingencias

Al 31 de diciembre de 2024 y 2023 la Compañía no tiene juicios o litigios pendientes.

Nota (16) Cauciones Obtenidas de Terceros

De acuerdo con el reglamento para operar casas de corredores de bolsa, la Casa Corredora cuenta con garantías por un total de US\$125,000 en efectivo. Al 31 de diciembre de 2024 y 2023 para responder por las operaciones bursátiles que ésta realice, esa cantidad ha sido depositada en la cuenta que la Bolsa de Valores de El Salvador posee en CEDEVAL.

Nota (17) Valores Recibidos para Custodia y Cobro

Los valores recibidos para custodia y cobro corresponden a los títulos recibidos, para trasladar a custodia a las instituciones autorizadas, con el objeto de tener control sobre los títulos que se encuentran en custodia por cuenta del cliente. Al 31 de diciembre de 2024 y 2023, la Casa de Corredores de Bolsa, mantiene títulos Valores Custodiados en CEDEVAL por \$ 259,325,000.00 y \$ 159,700,000.00 respectivamente.

Nota (18) Otras Revelaciones Importantes

Los hechos de mayor relevancia, ocurridos durante el período que terminó el 31 de diciembre de 2024 y 2023 se resumen a continuación:

Hechos Relevantes del 2024

1. Según Acta de Junta General Ordinaria No. 70 celebrada en fecha 22 de febrero de 2024, se aprobaron: la memoria de Labores, los Estados Financieros año 2023 de la sociedad, el Informe del Auditor Externo a diciembre de 2023; además se acordó nombramiento de Auditor Externo de ejercicio 2024.

2. Las utilidades del ejercicio 2023 de US\$ 40,783.20 se acordó distribuir en su totalidad a los accionistas conforme a su participación accionaria.
3. El Consejo Directivo de la Superintendencia del Sistema Financiero, en sesión No. CD-24/2024 del 30 de abril de 2024, acordó actualizar el monto de los capitales mínimos de casas de corredores de bolsa, de conformidad a lo establecido en los artículos 56, Inc. 2°; y 98 de la Ley del Mercado de Valores de la forma siguiente aumentando a US\$ 239,736.00 con vigencia a partir del 1 de mayo de 2024 hasta el 30 de abril de 2026. Dando plazo de 6 meses hasta 1 de noviembre de 2024 para que las entidades que no alcancen el nuevo monto de capital mínimo de fundación y operación regularicen su situación.
4. Según Acta de Junta General Extraordinaria de Accionistas No. 71 celebrada en fecha 12 de julio de 2024, se aprobó Aumento de Capital Social Mínimo en la suma de Catorce Mil Trescientos Dólares de los Estados Unidos de América (\$ 14,300.00), a efectos de llevar el capital social mínimo de la sociedad a la suma de Doscientos Cuarenta Mil Dólares de los Estados Unidos de América (\$240,000.00), por medio de la emisión de 1,430 nuevas acciones con un valor nominal de \$10.00 cada una, acordándose que dicho aumento de capital se pague en efectivo.
5. El 01 de agosto de 2024, la Accionista SYSBANC, S.A. de C.V. realizó el pago de la aportación para aumentar el Capital Social Mínimo, por la suma de Catorce Mil Trescientos dólares de los Estados Unidos de América (\$ 14,300.00), por medio de Remesa a cuenta de SYSVALORES, S.A. DE C.V. del Banco de América Central.
6. El día 17 de diciembre de 2024, queda Inscrita en Centro Nacional de Registros, la Modificación de pacto Social, registrada bajo el número de asiento 369 del libro 4908 del Registro de Sociedades.

Hechos Relevantes del 2023

1. Según Acta de Junta General Ordinaria No. 69 celebrada en fecha 23 de febrero de 2023, se aprobaron: la memoria de Labores, los Estados Financieros año 2022 de la sociedad, el Informe del Auditor Externo a diciembre de 2022; además se acordó nombramiento de Auditor Externo de ejercicio 2023.
2. Las utilidades del ejercicio 2022 de US\$ 34,820.13 se acordó distribuir en su totalidad a los accionistas conforme a su participación accionaria.

Nota (19) Diferencias entre las Normas Contables Aplicadas y las Normas Internacionales de Información Financiera

La Administración de la Casa Corredora ha establecido inicialmente las siguientes diferencias principales entre las normas internacionales de información financiera y las normas contables emitidas por la Superintendencia de Valores:

1. Los estados financieros básicos para las Casas Corredoras incluyen los estados de operaciones bursátiles; los estados financieros de acuerdo a las NIIF son el balance general y los estados de resultados, de cambios en el patrimonio y de flujos de efectivo.
2. Los estados financieros divulgan el volumen de las transacciones bursátiles de compra y de venta, las cuales están relacionados con riesgos y beneficios asumidos por terceros; las NIIF requieren que los estados financieros divulguen información de las transacciones asociadas con riesgos y beneficios asumidos directamente por la Casa Corredora.
3. No se registran impuestos diferidos; las NIIF requieren el reconocimiento de éstos cuando la base de valuación fiscal de los activos y pasivos difiere de lo financiero contable.

4. El estado de resultados además de las operaciones del período incluye el movimiento de las utilidades retenidas, las NIIF establecen que los movimientos en el patrimonio se presenten en el estado de cambios en el patrimonio.
5. Los cargos y créditos por transacciones correspondientes a ejercicios anteriores se presentan como ajustes a la utilidad retenida al inicio del período, aunque éstos no califiquen como errores fundamentales; las NIIF consideran como errores fundamentales los que tienen una importancia tal que hacen que los estados financieros de uno o más períodos anteriores no puedan ser considerados fidedignos tal como fueron emitidos en su momento.
6. Los estados financieros divulgan la utilidad por acción antes de impuestos, la utilidad del ejercicio y antes de partidas extraordinarias y la utilidad por acción después de partidas extraordinarias; las NIIF requieren que se divulgue la utilidad por acción básica y la utilidad por acción diluida.

V. Gobierno Corporativo

Durante el año 2024 Sysvalores no operó con clientes inversionistas en todo lo relacionado con operaciones bursátiles de compra y venta o apertura de cuentas de inversión, por lo tanto, no realizó negociaciones de valores en Bolsa tales como registro de órdenes de compra y de venta, su negociación, liquidación ni compensación; en lo relacionado a custodia de valores, se tuvo en custodia en CEDEVAL, como Participante Directo, títulos valores de terceros por un monto de \$259.3 Millones; Sysvalores tampoco constituyó, administró, valoró, ni liquidó fondos de terceros, por lo que no hubo incidentes respecto al Gobierno Corporativo que tuvieron que haberse reportado. Respecto a los servicios relacionados con la Representación de Tenedores de Valores de los Fondos de Titularización, no ha habido de igual manera incidentes que reportar respecto al Gobierno Corporativo.

De acuerdo al Pacto Social, la Junta Directiva estará integrada por un mínimo de tres Directores y un máximo de cinco, entre los cuales habrá un Presidente, Vicepresidente y Secretario, habiendo un Director Suplente para cada Propietario. En el ejercicio 2024, no hubo cambios en la Junta Directiva, ni en la Dirección de la Casa, manteniéndose las mismas personas que iniciaron el periodo actual.

En este mismo ejercicio, la Casa cumplió con lo establecido en la circular No. DS-DPE-10843 enviada en fecha 30 de abril de 2024 por la Superintendencia del Sistema Financiero, en la cual establecían el nuevo valor de Capital Mínimo de Operación para las Casas Corredoras de Bolsa, Sysvalores cumplió con esta disposición el 17 de diciembre de mismo año. A pesar de este incremento y la emisión de nuevas acciones, la participación accionaria no tuvo variación.